



### **RAPPEL**

La SPCA de l'Outaouais désire rappeler aux citoyens de la MRC de Pontiac qu'en vertu du règlement 162-2010, il est obligatoire pour tous propriétaires ou gardiens d'animaux de se procurer une licence pour chacun des chats et des chiens dont ils ont la garde et ce, chaque année. Le coût est de 20\$ par année et cela vous permettra d'éviter des pénalités pouvant aller jusqu'à 1000\$.

Vous pouvez vous procurer votre licence auprès de votre municipalité, au bureau de la MRC du Pontiac ou auprès du contrôleur animalier au 819-779-6599.

---

### **REMINDER**

The Outaouais SPCA wishes to remind citizens of the MRC Pontiac that under regulation 162-2010 it is mandatory for all pet owners to obtain a license for each of their cats and dogs every year. The cost is \$20 per year and this will allow you to avoid penalties of up to \$1000. You can obtain your license directly at your municipality, at the MRC Pontiac offices or by contacting the animal control officer at 819-779-6599.



602, route 301, Campbell's Bay

819-648-5689